

Eurochallenge 1992 - Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : La Ville de Besançon était associée à la Région pour Eurochallenge 1992. C'est une épreuve que vous connaissez déjà, donc deux équipes franc-comtoises, l'une de la Ville qui était emmenée par le Colonel KOLTCHINE et M. MOUGEOT, Directeur de la Communication du CLA, s'est rendue au titre d'Eurochallenge en Lettonie à Riga, en Lituanie à Vilnius pour parler du CLA. L'équipe de la Région constituée par M. DANJOU de la Région et M. CHRISTIN pour le CLA est allée en Hongrie, en Tchécoslovaquie et en Pologne, toujours avec l'idée de porter les couleurs du CLA. Ces équipes sont parties, sont revenues et finalement la Ville et la Région se sont classées deuxièmes dans la catégorie collectivités territoriales. C'est la première fois qu'Eurochallenge était ouvert aux collectivités territoriales et une douzaine d'entre elles avaient participé à ces différentes missions. Nous sommes donc deuxième derrière le SIVOM de Plovermel et je pense qu'on peut féliciter notre équipe et celle de la Région qui ont emporté la deuxième place d'Eurochallenge 1992. C'est encore une bonne nouvelle et on les applaudit, merci !

Dont acte.